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ЦИФРЫ И ФАКТЫ
ф За пятилетку страна по-

лучила от сланцевчан сверх-

плановой промышленной
продукции на 12 миллионов

рублей. Объем промышлен-

ного производства увеличил-

ся с 71 миллиона до 104 мил-

лионов рублей.

Производительность труда
возросла к уровню 1965 года
на 51,6 процента. За счет сни-

жения себестоимости получе-

на экономия более 4 миллио-

нов рублей.

ф В ленинском коммуни-

стическом субботнике приня-

ли участие 19.700 трудящих-
ся города. Выработано про-

дукции на 135 тысяч рублей.
Многие коллективы работали
на сэкономленном сырье и

материале, заработная плата

перечислена в фонд пятилет-

ки.

ф Широко развернувшееся

социалистическое соревнова-

ние по достойной встрече

100-летия со дня рождения

В. И. Ленина позволило про-

мышленности района достичь
к этой знаменательной дате
уровня производительности
труда, запланированного на

конец пятилетки.

ф В 1970 году совхозы рай-
она продали государству
больше по сравнению с 1969
годом молока на 5 процен-

тов, яиц —на 93 процента. На-
дой мблока от одной коровы

увеличился на 61 килограмм.

с

КОММУНИСТЫ,
~ ВПЕРЕД!

Сегодня работает очередная конференция Слан-
цевской городской партийной организации. 299 деле-

гатов первичных партийных организаций представля-

ют трехтысячный отряд коммунистов города п района.
Руководствуясь решениями ХХШ съезда партии

и декабрьского (1969 г.) Пленума ЦК КПСС, партор-

ганизации держали курс на ускорение технического

прогресса и повышение экономической эффективности
производства. Плав 1970 года по реализации про-

мышленной продукции выполнен 21 декабря. Весь

прирост объема промышленной продукции достигнут

за счет роста производительности труда.

В обсуждении Письма ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об улучшении ис-

пользования резервов производства и. усилении режи-

ма экономии в народном хозяйстве» приняли участие

более 20 тысяч трудящихся города и района, было

внесено около 700 предложений, которые позволили

дать народному хозяйству более 2 миллионов рублей
экономии.

Успешно справились с плановыми заданиями и

труженики села.

Наряду с трудовым подъемом заметен и рост по-

литической активности коммунистов и беспартийных.
Из года в год повышается интерес к политическому

образованию, изучению трудов классиков марксизма-

ленинизма. Сейчас в системе политической учебы за-

ни^ ется в.748 человек, а три года назад занималась

о.ОЮ человек.

Отчетный период характеризуется дальнейшим со-

вершенствованием организационно-партийной работы.
В этой области основными направлениями были повы-

шение боеспособности первичных организаций, авто-

ритета и авангардной роли коммунистов. Партийные
организации, городской комитет партии повысили

требовательность к коммунистам за выполнение слу-

жебных и уставных обязанностей, больше стало за-

боты о чистоте партийных рядов. Повысилась актив-

ность коммунистов на собраниях, принимаемые по-

становления носят более конкретный характер и со-

держат до 75 —80 процентов пунктов, подлежащих

контролю, определяют задачи партийных организа-

ций в целом и коммунистов в отдельности.

О повышении уроввя организационно-партийной
работы свидетельствуют итоги проведения отчетов и

выборов в первичных партийных организациях в 1970
году, которые прошли на высоком идейно-политиче-
ском и организационном уровне. Посещаемость отчет-

ных собраний составила 88,7 процента, а в 1967 году

79,9. В обсуждении отчетных докладов привял уча-

стие каждый пятый коммунист.

О положительных моментах в партийной работе, о

лучшем опыте и будет идти речь на конференции.
Наряду с успехами осталось еще много нерешённых

задач, имели место недостатки, ошибки. Им-то и бу-
дет уделено основное внимание делегатов конферен-
ции.

Трудящиеся города и района вступили в первый
год новой пятилетки. Развернулось социалистическое

соревнование за достойную встречу XXIV съезда

КПСС. В социалистических обязательствах участни-

ков предсъездовского соревнования ярко проявляются

высокая сознательность советских людей, их горячее

стремление встретить съезд партии новыми успехами

на всех участках коммуиистического строительства.

Перед делегатами конференции стоит ответствен-

ная задача : определить меры по повышению уровня

партийного руководства хозяйственной и культурной
жизнью района, по' мобилизации усилий трудящихся

на выполнение заданий новой пятилетки и решений
XXIV съезда КПСС.

ШШШИЖШ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОЛЛЕКТИВА ШАХТЫ ИМЕНИ С. М. КИРОВА

НАВСТРЕЧУ
у у 1Т7 СЪЕЗДУ
111 У кпсс?

Трудящиеся шахты с большим пат-

риотическим и трудовым подъемом

включаются в социалистическое сорев-

нование. Они берут следующие обяза-
тельства на 1971 год:

Добыть сверх плана 5 тысяч тонн

сланца, из них 2 тысячи в первом квар-

тале. I

Реализовать сверх плана продукции

на 24 тысячи рублей. К открытию

съезда — на девять тысяч рублей.
Получить 3 тысячи рублей сверхпла-

новой прибыли. Из них 1,5 тысячи в

первом квартале.

За счет реализации предложений но-

ваторов и рационализаторов сэконо-

мить 70 тысяч рублей. Из них в пер-

вом квартале 16 тысяч рублей.
Сэкономить 200 кубических метров

лесных материалов, 6 тысяч килограм-

мов взрывчатки, 100 тысяч киловатт-

часов электроэнергии. К открытию

съезда сэкономить 50 кубических мет-

ров лесоматериалов, 1.000 килограммов

взрывчатки и двадцать пять тысяч ки-

ловатт-часов электроэнергии.

Внедрить планы научной организации

труда с применением гидравлической
забойки в очистных и подготовительных

забоях.
Внедрить в производство две новые

погрузочные машины и заменить лев-

точные транспортеры на более совер-

шенные.

• Сократить потери рабочего времени

на 8 процентов против прошлого года.

Довести среднесуточную нагрузку на

шахту до 3.333 тонн, уровень механи-

зированной навалки сланца — до 18
процентов.

Обязательства приняты на соб-
раниях рабочих.

ВЕРНЫЙ
КУРС

На цементном заводе с

каждым годом растет вы-

пуск продукции и улучша-

ется ее качество. И решает-

ся эта проблема, прежде

всего, за счет внедрения

средств механизации и ав-

томатизации.

В первом квартале кол-

лективу цеха автоматики и

контрольно - измеритель-

ных приборов предстоит

выполнить большой объем
работы по реконструкции

схемы управления компрес-

сорами, что обеспечит
большую надежность в ра-

боте и сократит затраты на

обслуживание и ремонт.

Это задайие выполняют

слесари под руководством

мастера П. Е. Жукова.
В сырьевом цехе идет ре-

конструкция Щитов кон-

трольно - измерительных

приборов. Все это упростит

управление механизмами и

повысит производственную

культуру.

НАЧАЛО ТРУДОВОЙ БИОГРАФИИ
Еще совсем недавно мы

говорили о ней в будущем
времени. А сейчас девятая

пятилетка начала свой раз-

бег. И, надо сказать, стре-

мительно. Это чувствуется

во всем. И первопричиной
тому — горячее, неукрэти-

мое стремление советских

людей достойно встретить

приближающуюся знамена-

тельную дату — открытие

XXIV съезда КПСС.
Под впечатлением этого

события живут и трудятся

горняки шахты «Ленин-
градская». С каждым днем

ширится соревнование. За
одиннадцать дней января

на счету шахты 464 тонны

сланца, добытого сверх

плана.

Впереди участок № 9, ко-

торым руководит Г. Ф. Ко-
няшкин. Шахтеры значи-

тельно опережают произ-

водственный график добы-
чи полезных ископаемых.

Их лицевой счет растет с

каждым днем. Сейчас в нем

значится более 1.200 тонн

сверхпланового сланца.

В первые дни нового го-

да лучшая на шахте брига-

да горнорабочих очистного

забоя та, которую возглав-

ляет Г. И. Куликов. Этот
коллектив был застрельщи-

ком соревнования в прош-

лую пятилетку. Не снижа-

ют темпов горняки и нын-

че. За первую декаду ян-

варя у них на счету более
350 тонн продукции, добы-
той сверх задания.

Таково начало трудовой
биографии славного кол-

лектива шахтеров в насту-

пившем девятом пятиле-

тии.

Н. НИКОЛАЕВ.

ПОМОГАЮТ АВТОМОБИЛИСТЫ
В прошлое году коллек-

тив грузового автотранс-

портного предприятия ус-

пешно выполнил плановое

задание. Всего было пере-

везено 95.000 тонн сверх-

плановых грузов.

В Чзимний период авто-

мобилисты оказывают боль-
шую помощь совхозам «Ро-

дина» и «Сланцевский» в

доставке на фермы подсти-

лочного торфа. Всего нуж-

но вывезти 14.000 тонн

торфа. На этих работах за-

няты шоферы Г. Е. Иванов,
Н. А. Шпанцев, Н. Г. Ма-
каров и другие. Они стре-

мятся с честью выполнить

свои обязательства.

Дворец культуры ком-

бината «Сланцы».

Здесь работает X город-

ская партийная конферен-
ция.

Фото Ю. Власова.
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ЧТОБЫ. ГЕКТАР

БЫЛ ЩЕДРЫМ

В совхозе «Родина» на-

ряду с ремонтом техники

полеводы и механизаторы

накапливают и вывозят на

поля органические удобре-
ния. В третьем отделении

вое фермы очищены от на-

воза. В целом по хозяйст-
ву под урожай 1971 года

уже вывезено 13.400 тонн

ограники, в том числе 2.960
тонн торфо-минеральных

удобрений.

Накопление органиче-

ских удобрений продолжа-

ется. К животноводческим

фермам бесперебойно до-

ставляется подстилочный
торф. За последние дни его
подвезено 1.500 тонн.

М. АЛЕКСЕЕВ.



ПАРТ НО СВЕР ЕНИЯ
В ГУЩЕ ЖИЗНИ
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СЕМЬ ЛЕТ возглавляет

партийное бюро Севе-
ро-Западного СМУ треста

«Коксохиммонтаж» Евге-
ний Прокофьевич Уточкин.
Можно было бы проанали-

вировать, как он строит
внутрипартийную работу,
ведет заседания партбюро
или выступает перед кол-
лективом, решает большие

и малые проблемы. Во
всем этом, конечно, будет
виден организатор, настав-

ник, вожак. Я пошел по

другому пути — попросил

Евгения Прокофьевича рас-

сказать о своей работе, по-
делиться мыслями, отве-

тить на несколько вопро-

сов.

— Что, на ваш взгляд,

главное в партийной рабо-
те?

— Считаю, что в пар-

тийной работе нет мело-

чей, все важно, все нуж-
но. Бывает так, что неза-
метная, на первый взгляд,
реплика, одно слово, но
сказанное вовремя, нуж-

ным тоном, способны сде-
лать то, чего, может быть,
не добьешься десятком
хорошо подготовленных
обсуждений. Этим я, ко-

нечно, не хочу умалить

или вовсе отвергнуть мас-
штабные мероприятия.

Правильно говорят, что
капля по капле — камень

точит. Так и в партийной

работе. Надо проводить
беседы и собрания, высту-
пать в печати и по радио,
говорить с людьми по ду-
шам и критиковать их за
недостатки, упущения.

Самое важное — умение
выбрать главное в дея-
тельности, не разменяться

по мелочам. И этим глав-
ным, мне думается, долж-
на быть работа с людьми,
воспитание их. Сплочен-
ный коллектив в состоя-
нии справиться с любым
делом.

Что правда, то правда.

Северо-Западное СМУ —

передовое предприятие. К
достигнутым успехам са-
мое непосредственное отно-

шение имеют коммунисты,

члены партийного бюро,
актив и, конечно же, секре-

тарь партбюро. В управле-
нии Уточкин уже около че-

тырнадцати лет, здесь ве-

дет большую хозяйствен-
ную и общественную рабо-
ту, помогает растя другим.

Несколько лет назад на

предприятие пришел Федор
Жигарев. Работа слесаря

несложная, на первый
взгляд, — делай то, что
прикажут. Но парень ко
всему относился безразлич-
но, ничем не интересовал-

ся, ни к чему не стремил-

ся. За плечами у него бы-
ло не очень высокое обра-
зование, но учиться отка-

зывался.

— Зачем? — ответил он

Уточкину. — Стучать мо-

лотком по жести можно и

без образования.

Но Евгений Прокофьевич
не отступил, еще и еще раз
доказывал несостоятель-

ность подобных взглядов.

Вскоре Жигарев переменил-

ся — стал веселее, к любо-
му заданию относился по-

серьезному, выполнял его
творчески. Сейчас Федор
Андреевич — бригадир сле-

сарей, имеет шестой раз-

ряд, пользуется уважени-

ем в коллективе.

Это не единственный

пример. Евгений Прокофье-
вич настойчиво растят, вос-

питывает настоящих ком-

мунистов, активных бойцов
партия.

— Работать с людьми —

нелегкое дело, — продол-
жает свою мысль Уточ-
кин, — но тем не менее
отступать, пасовать перед
трудностями не к лицу

коммунисту. Взять, к при-

меру, Иосифа Иосифовича
Голенко. Даже не верится,

что может человек достиг-
нуть. После службы в ар-
мии пришел он к нам не-
опытным слесарем. Много
с ним работали, помога-

ли. Голенко успешно бкон-
чул вечерний техникум,
приобрел большой опыт

на работе и уже несколько

лет возглавляет цех ме-

таллоконструкций, актив-

но участвует в обществен-
ной жизни коллектива.

Два примера, но как они

характеризуют секретаря

партийной организации,

его отношение к тому

главному — воспитанию

людей, — без чего немыс-

лим успех. Идти вперед,

звать других, учить их

упорству, настойчивости.

честному, добросовестному
Ч'УДУ на благо Родины —

стиль работы Евгения Про-
кофьевича.

Секретарь партийной ор-

ганизации заботится о

том, чтобы все комму ты

с честью, образцово в.. -ол-

няля своя производствен-
ные обязанности. В блокно-
те Уточкина есть такие

слова М. И. Калинина:
«Если бы я был секрета-

рем, — говорил он, — я бы
считал, что основная пар-

тийно-общественная нагруз-

ка человека —■ это его пао-^

изводственная работа. Ее!, \
у человека производствен-

ные результаты неудовлет-

ворительные, а все осталь-

ные показатели хорошие, я

бы сказал, что он плохой
коммунист». Руководст-
вуясь этим принципом,

партийное бюро Северо-За-
падного СМУ во главе с

Е. П. Уточкиным добиваег-
ся высокой трудовой ак-

тивности каждого коммуни-

(Окончавие на 4-й стр.)

НА СНИМКЕ: де'^т
городской парткон^ л-

ции Е. П. Уточкин.

Фото Ю. Власова.

ГОРЖУСЬ КОЛЛЕКТИВОМ

ЭТО ДЕЙСТВИТЕЛЬНО
УВЕРЕННОСТЬ

Еще у всех в памяти но-

вогодний перезвон Кремлев-
ских курантов. Мы прово-

дили завершающий год

восьмой пятилетки, й всту-

пили в новую — девятую.

Какой-то она будет?
А впрочем, зачем же га-

дать? У советских людей
есть твердая уверенность,

что и следующая, девятая

пятилетка будет выполнена.

Это не самоуверенность. Это
действительно уверенность.

И исходит она из опыта.

Каждая пятилетка совет-

ским народом не только вы-

полнялась, но и перевыпол-

нялась.

Вот и на нашей третьей
шахте горняки завершили

прошлую пятилетнюю про-

грамму на два месяца рань-

ше срока. Не буду приво-

дить здесь цифры, характе-

ризующие перевыполнение

задания. Они внушительны.

И уже не раз упоминались.

Я хочу сказать о другом.

Кто обеспечил этот успех?
Люди!

Наш четвертый участок

одно время отставал. Плохо
работали механизмы. Рабо-
чие простаивали. Коммуни-
сты забили тревогу. Вопрос
был вынесен на обсуждение
партийного бюро.

На бюро нам не только

указали на промахи, но и

помогли. После этого заме-

нили кое-какие механизмы,

ускорили ремонтные работы.
Слесарная группа участка

но успевала ремонтировать

оборудование. В помощь ей
была направлена бригада
слесарей из отдела главного

механика. В общем, партбю-
ро приняло все меры к то-

му, чтобы выправить поло-

жение на участке.

Замечательные у нас на

шахте люди. А лучшие сре-

ди лучших — коммунисты.

Обо всех здесь не расска-

жешь. Я приведу лишь фа-
милии нескольких — брига-
диров горнорабочих очист-

ного забоя Л. И. Уланова и

А. А. Алексеева, бригадиров
проходчиков Г. И. Рокотова
и В. М. Кузнецова. Они не

просто передовики производ-

ства. Это тот авангард ра-

бочего класса, на который
равняются горняки.

Я привел лишь четыре

фамилии. А ведь таких, как

они, на шахпгмного. Каж-
дый коммунист стремится

быть впереди, лучшим. Ина-

СЛОВО ДЕЛЕГАТУ парт-

конференции, сестре-

хозяйке стоматологического

отделения ЦРБ В. Ф. Шеп-
тала, члену КПСС с 1954
года. Валентина Филиппов-
на— пный работник, об-
щественница. Она член

группы народного контроля

больницы и бюро парторга-

низации.

* * *

Мне выпала большая
честь быть одной из тех, кто

сегодня представляет пар-

тийную организацию цент-

ральной районной больницы.
Как и большинство сланцев-

ских трулсеников, медицин-

ские работники шагают в

ногу со временем. Успешно
завершена восьмая пятилет-

ка, готовимся к встрече

XXIV съезда нашей партии.

Мне хочется несколько

слов сказать о работниках
стоматологического отделе-

ния, с которыми ежедневно

приходится быть рядом. Я
член этого коллектива и

горжусь его успехами. Здесь
все живут одним стремлени-

ем— повседневно улучшать

обслуживание больных, ве-

сти профилактику среди на-

ВЫСОКОЕ

че нельзя. К тому обязыва-
ет высокая честь быть чле-

ном Коммунистической пар-

тии.
А. АНДРЕЕВ,

мастер-взрывник шах-

ты № 3, делегат пар-

тийной конференции.

Фото Ю. Власова.
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Коллектив регенератного

завода досрочно выполнил

плановое задание 1970 го-

да. В общий успех опреде-
ленную долю внесли и ра-
бочие шиноремонтного це-

ха. Сейчас определены но-

вые рубежи. Решено план
первого квартала по вос-
становлению автопокрышек

завершить к 29 марта.
Сверх квартального зада-

ния отремонтируем 600 ав-

топокрышек.

За счет чего мы подни-
мем производительность

труда? В свое время кол-

лектив нашего цеха обсу-
дил Письмо ЦК КПСС, Со-
вета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об
улучшении использования

резервов производства и

усилении режима эконо-
мии в народном хозяйст-
ве». Борьбу за режим эко-

номии возглавили комму-
нисты цеха. Был объявлен
смотр резервов производст-

ва. 62 человека приняли в

нем активное участие. По-
ступило 49 предложений.
Лучшие из них приняты и

внедрены или внедряются в

производство. И вот резуль-
тат. Производительность

труда повысилась на 2,6
процента.

Поиск резервов повыше-

ния производительности

труда продолжается. Тон в

соревновании за достойную

встречу XXIV съезда КПСС
задают коммунисты. Назо-
ву некоторых из них. От-
лично трудится вулканиза-

торщик коммунист Алек-
сандр Николаевич Шуба-
рин. В недалеком прошлом
он награжден медалью

«За трудовую доблесть».
Не уступают ему члены
КПСС шероховщик Олег
Федорович Степанов, ка-

ландровожатый Александр
Григорьевич Григорьев. Ка-
ждый сменное задание вы-

полняет на 120 — 130 про-
центов. У передовиков

учатся остальные.

Есть и другой путь повы-
шения производительности.

Присматриваюсь я к рабо-
те станков и уверен, что

можно при желании их
усовершенствовать. Вместе
с механиком цеха комму-

нистом Анатолием Андрее-
вичем Денисовым решили

совместить в работе станка

две операции: срезку и ше-
роховку протектора. Это
должно, поившему подсче-

ту, дать выигрыш во време-

ни. В настоящее время мех-

служба цеха во главе с
А. А. Денисовым дает рац-

предложению путевку в

жизнь.

Н. БУРОВ,
начальник ншноре-
моитного цеха регене-

ратного завода, делегат

партконференции.
Фото Ю. Власова.

В нашей партии с самого

е» основания сложилась за-

мечательная традиция —

учиться. Овладевать мате-

риалистической теорией
обязан каждый член и кан-

дидат партии. Кто овладел

ею — учит своих товари-

щей.
Нам есть с кого брать

пример. Неустанным пропа-

гандистом был и создатель

нашей партии В. И. Ленин.
Так, или примерно так,

говорили с Тамарой Нико-
лаевной Прокофьевой в гор-

коме партии лет семь назад,

когда впервые поручали ей
пропагандистскую работу в

своем учительском коллек-

тиве.

С чувством большой от-

ветственности и, может, да-

же с некоторым сомнением

принималась она за это

большое дело. Шутка ли,

учить других. И кого? Учи-
телей, своих коллег. Для
этого надо самой знать не-

множко больше, а главное—

уметь убеждать. По специ-

альности она физик, общест-
венные науки в институте

изучала старательно, но не

так, как историки или фи-
лологи. И пришлось снова

браться за книгу.

Правда, три года пребыва-
ния в партии уже многое ей
дали как в организаторской
работе, так и в политиче-

ский подготовке. К тому же

учителя до недавнего време-

ни занимались по своей про-

грамме. В семинарах по ис-

тории педагогики они изуча-

ли работы Н. К. Крупской,
А. С. Макаренко, К. Д.
Ушинского, сами ставили

злободневные вопросы.

Теперь в пятой школе

второй год партийная учеба
идет в рамках общей систе-

мы. Программу «В. И. Ленин
и основные проблемы раз-

вития мирового коммуни-

стического и рабочего дви-

жения» изучают не только

коммунисты, но и все учи-

теля старших классов. Эта
тематика интересна, она

расширяет кругозор, закаля-

ет их идейно, помогает в ра-

боте с детьми.

Занятия проводятся по
1г ,*г|. л жили/ v 1^:.' х • х-гххжа

методу семинаров. Дропа- циматеЛЬ'Н0 следят за теку-

гандист заранее дает слу- (ими событиями. А рас.

тотатгам Л !л ПРИППИТ-'Т НО- ж--. *

нотре^ этих событии в

сесторонне готовилась к

тому очередному занятию и

ропагандист Т. Н. Про-
офьева.

Кроме основных вопросов,

семинарах обсуждаются
:: побочные, не предусмот-

ённые программой, но вы-

жигаемые самой жизнью,

рвременной международной
остановкой.

В школе все классные

ководители являются по-

тинфо^аторами. Они

шателям 4—5 основн^во

просов • изучаемой ъ , по

которым они Готовят свои

выступления. Источниками
служат работы Влартуира
Ильича Ленина, Профс'йи
КПСС, материалы междуна-

родного Совещания комму-

нистических и рабочих пар-

тий 1969 года, а также пе-

риодические партийные из-

дания.

— Учатся, можно сказать,

прилежно, — говорит Тама-
ра Николаевна. — Готовясь
к занятию по теме

«В. И. Ленин о единстве ми-

рового пролетариата, как о!
одном из основных условий
его побед», преподаватель

М. И. Майоров использовал

не только ленинские "чты,

но и обстоятельную гьк'
в журнале «Коммуцист». На;
занятии он не читал закон-1
спектированный материал, а

рассказывал товарищам

вете ^арксистско-ленин-

ееой теории помогает пра-

{ильно их анализировать и

В последнее время появи-

ась необходимость прово-

ить своеобразные политин-

)02мации для учителей по

сдельным странам. В част-

ости, оПеру, Боливии, Чи-
и. По этим вопросам не

бязательно выступать са-

юму пропагандисту, но он

олжен быть готов к тому,

тобы разъяснить любой по-

этический вопрос. Таково
ж призвание пропаганди-

га — высокое и трудное. А
едь у Тамары Николаевны
сть еп^е и другие большие

не '' эе ответственные

1язан1...,ти. Она в школе

)еподаватель и директор,

дома — мать.

Сегодня на X городской

том, что узнал нового сам1К)ТИИН0И конФ еренции сре-
что его тронуло. Рассказы! д елегатов и гостей будут
вал так, словно вел урок ^ис^,гствовать также про-
классе агандисты, те, кто несет в

Так же хорошо - подгото-ассь1 и Деи Ленина, слово
вились к занятию А. И. Лав^™' числе будет и

рентьева и другие учжгедя? й - Прокофьева.
А мы добавим: КУПРИЯНОВ.

селения города и села.

Навстречу ' предстоящему

съезду партии выработан
ряд мероприятий, приняты

индивидуальные обязатель-
счва. Каждый член КПСС-
ударник коммунистического

т РУДа и душой болеет за

честь своего отделения. В

ежегодном смотре стомато-

логическое, как правило,

занимало первое место. Да
и на любое дело у нас от-

кликаются первыми. Друж-
но организуются поездки в

совхоз для оказания шеф-

ской помощи, лучше, чем

где-либо, прошла подписка

на газеты и журналы на

этот год.

Я не ошибусь, если ска-

жу от имени всего медицин-

ского персонала отделения,

что и впредь будем стре-

миться повышать свои зна-

ния, приобретать опыт.

ИДЕИ ВЛАДИМИРА
ИЛЬИЧА ЛЕНИНА
ВОПЛОЩАЮТСЯ В
ДЕЯТЕЛЬН ОСТИ
КОММУНИСТОВ, В
БОРЬБЕ РАБОЧЕГО
КЛАССА И ВСЕХ
ТРУДЯЩИХСЯ, В ПО-
СТ УПАТЕЛ ЬНОМ
РАЗВИТИИ СОЦИА-
ЛИЗМА И КОММУ-
НИЗМА, В НЕОДОЛИ-
МОМ СОЦИАЛЬНОМ
ПРОГРЕССЕ ЧЕЛОВЕ-
ЧЕСТВА.

Я РЯДОВАЯ труженица

1 полеводства, член

КПСС, хочу поговорить о то-

варищах по партии, о тех,

с кем ежедневно встречаюсь

на работе, в общественной
жизни и в обычной буднич-
ной обстановке.

К примеру назову Влади-
мира Ильича Клочкова. Ему
всегда до всего дело. Он и в

беде не оставит человека, и

пожурит, если тот непра-

вильно поступает. Долж-
ность у него скромная—воз-

главляет звено по ремонту

животноводческих помеще-

ний и, конечно, никогда не

проходит мимо недостатков,

во всем — в большом и ма-

лом — проявляет партий-
ную принципиальность.

Коммунисты" отделения из-

брали его секретарем парт-

бюро цеховой партийной ор-

ганизации. И надо сказать,

что с приходом его к руко-

водству партийной органи-

зацией коммунисты замет-

но усилили влияние на хо-

зяйственную жизнь отделе-

ния.

Как-то дошли слухи, что

на ряде ферм плохо хранЛ-

ся и используются корма.

Старая коммунистка, ныне

пенсионерка Анна Петровна
Богданова тщательно прове-

рила сигнал. На стол дирек-

тора совхоза лег акт • про-

верки с выявленными не-

достатками. Коммунисты от-

слово
О ТОВАРИЩАХ

деления в свою очередь ус-

тановили контроль за хра-

нением и использованием

кормовых ресурсов на жи-

вотноводческих фермах. Ча-
стыми посетителями на фер-
мах стали члены партии

Леонид Яковлевич Алексан-
дров и Римма Александров-
на Веселова. Приятно было
видеть, как недостатки в

расходовании кормов быст-
ро устранялись. На ферме
Рудно организована сейчас
запарка соломы и сенных

отходов. На других фермах

корма взвешиваются, что не

всегда делалось прежде.

Хочется подчеркнуть

большую работу по воспита-

нию кадров коммунистом

Леонидом Яковлевичем
Александровым. Особенно
непримирим он к наруши-

телям дисциплины, не от-

ступит до тех пор, пока не

внушит нарушителю, что

тот поступает неправильно.

В этом плане коммунист

особенно много работает с

механизаторами, среди кото-

рых, к сожалению, немало

нарушителей. Воспитатель-
ная роль Александрова^этим
не ограничивается. Он не-

изменный дублер пропаган-

диста. Занятия, которые он

проводит с нами, проходят

живо и интересно.

Сейчас в совхозе прини-

маются социалистические

обязательства. Полеводы,
механизаторы, работники
животноводческих ферм
устремляются в поход за

взятие новых рубежей пя-

тилетки.

Г. ИВАНОВА,

рабочая совхоза «Ав-

рора», член КПСС, де-

легат X городской пар-

тийной конференции.

неоднократно выполнял от-

ветственные партийные по-

.ручения.

Также электромонтером

пришел в наш цех В. В.
Тимофеев, а сейчас он на-

чальник кабельно-линейно-
го участка, секретарь пар-

НАМ ВСЕ ПО ПЛЕЧУ
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Коммунисты нашего це-

ха хорошо понимают свою

роль на производстве, не-

прерывно и всесторонне по-

вышают свои знания. Из
десяти членов КПСС во-

семь имеют среднее техни-

ческое образование, один —

высшее и только один —не-

полное среднее. Характерно
то, что все они учились без
отрыва от производства,

работая у нас в цехе.

Пять членов партии, в не-

далеком прошлом рабочие,
сейчас стали инженерно-

техническими работника-
ми. Все они имеют общест-
венные нагрузки, продол-

жают повышать свои тех-

нические и политические

знания. Так, например,

Г. М. Всеволодов поступил

не работу в наш цех элек-

тромонтеро1М. Вез отрыва от

производства получил дип-

лом инженера. Сейчас ра-

ботает начальником элек-

тротехнической лаборато-
рии цеха, занимается на

экономическом семинаре.

тийной организации, заоч-

ник вуза. Инженерно-тех-
ническими работниками
стали ниши бывшие рабо-
чие А. А. Карелин, В. Е.
Грызунова, Ю. М. Ухов. На
наших глазах растут лю-

ди. И, глядя на них, ду-

маешь, что с такими пыт-

ливыми, настойчивыми
коммунистами нам любые
задачи по плечу.

- Соревнуясь в честь XXIV
съезда КПСС, коллектив

цеха под руководством пар-

тийной организации вы-

полнил большие ремоятно-

монтажные работы. Многие
из них потребовали значи-

тельных усилий всего пер-

сонала. Произведен монтаж

синхронного электродвига-

теля компрессора в цехе

сероочистки. Осуществлена
реконструкция второй щи-

товой на подстанции № 3
и помещения аккумулятор-

ной на подстанции № 1.
Заменены питающие фиде-
ра насосов №№ 2, 3 и 4 в

цехе сероочистки. Проде-

лан ряд других работ. План
графика планово-предупре-

дительных работ выполня-

ется без срывов. Значитель-
ные работы выполнил цех

по строительству новых

производственных помеще-

ний и реконструкции глав-

ной мастер-

ской. Своевре-
менное и чет-

кое выполне-

— яие всех зада-

ний способство-
вало тому, что коллектив

неоднократно завоевывал

классные места в соревно-

вании цехов предприятия.

Партийная организация

много внимания уделяет ор-

ганизации соревнования за

коммунистический труд.

Некоторое время назад оно

было не на уровне времени.

Парторганизация настояла

на том, чтобы применять

при подведении итогов со-

ревнования балльную си-

стему. Результат не замед-

лил сказаться.

В цехе резко возросла

численность общественных
организаций, значительно

улучшилась общественная
работа, повысилась дисци-

плина труда.

А. ЖИЛЬЦОВ,
электромонтер комби-
ната «Сланцы», заме-

ститель секретаря

парторга казации элек-

троцеха, делегат парт-
коиференции.

Фото Ю. Власова.

С ДУМОЙ о людях
Коллектив, в котором я

работаю, не производит

материальных благ, но тем

не менее его работа очень

важна и нужна людям. От
того, как мы обслужим по-

сетителей столовой, что по-

дадим на стол, зависит их

настроение, работоспособ-
ность, а значит, и произво-

дительность труда.

Понимая это, работники
столовой все делают для

того, чтобы посетитель ос-

тался доволен, меньше вре-

мени затратил на обед. Для
этого улучшаем качество

приготовляемой пищи, вво-

дим прогрессивные методы

обслуживания, изучаем

спрос посетителей. В столо-

вой № 7 введено самооб-
служивание, организовано

питание рабочих комбина-
та «Сланцы», занятых в це-

хах в ночные смены.

С целью изучения спроса

посетителей проводим оч-

ные и заочные конферен-
ции. Организуем выставки-

продажи кулинарных изде-

лий, полуфабрикатов. Они
о< ень популярны. Так вы-

ставка, которую мы прове-

ли перед новогодними

праздниками, дала выруч-

ку 1.300 рублей.
О том, как работает кол-

лектив, красноречиво гово-

рят результаты труда —

пятилетний и годовой пла-

вы выполнены досрочно.

Коммунистическая пар

тия и Советское правитель-

ство неустанно заботятся
об улучшении бытового об-
служивания трудящихся, о

развитии общественного пи-

тания. И долг работников
общепита трудиться так,

чтобы пришедший к нам

человек сказал спасибо.
3. АЛЕКСАНДРОВА,

повар столовой № 7,
делегат партконферен-
ция.

МЫ ПОДНИМАЕМ ВЫСОКО СВОЙ МАРКСИСТСКИЙ СВЕТОЧ. - И НА КАЖДОМ

ШАГЕ ОТДЕЛЬНЫХ КЛАССОВ. НА КАЖДОМ ПОЛИТИЧЕСКОМ И ЭКОНОМИЧЕСКОМ

СОБЫТИИ ПОКАЗЫВАЕМ ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ЩИЗНЬЮ НАШЕГО УЧЕНИЯ,
В, И. Ленин.
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ста, а 9_ их домощью и всех

тружеников.

— Какими качествами,

на ваш взгляд, должен об-
ладать секретарь партбю-
ро?

— Буду говорить, исхо-

дя ид своего опыта. Секре-
тарь, в первую очередь,
должен быть подлинным
организатором партийного
коллектива. Именно орга-

низатором, а не команди-
ром. Он должен уметь на-

ладить дружную творче-

скую работу всех комму-

нистов. Тогда только дело
пойдет. Будь у секретаря

семь пядей во лбу — сам

он не в состоянии сделать
того, что по силе органи-

вации. Партийная работа
— это работа с кадрами,
коммунистами и беспар-
тийными. Чем ближе сек-

ретарь , к людям, чем ду-
шевнее он с ними, тем

лучше. Бывает, что ком-

мунист, заняв этот ответ-

ственный пост, большую
часть времени проводит в

кабинете. По цеху он

лишь изредка пробежит
куда-то. На молодежном

вечере его не увидишь, на

квартиру к товарищу не
зайдет. Прямо скажу: про-

игрывает такой руководи-
тель.

Уточкин прост, общите-
лен. Эти его качества не

прйшли сами по себе, они

складывались постепенно,

шлифовались по мере его

пребывания в коллективе.

В юности занимался спор-

том, был вожаком молоде-

жи. Словом, не замыкался

п себе, а жил общественны-
ми интересами, рос идей-
но. Все это пригодилось,

когда возглавил партийное
бюро.

Избирая Евгения Про-
кофьевича секретарем парт-

бюро, коммунисты отдали

предпочтение ему еще и

потому, что он овладел ос-

новами марксистско-ленин-

ской науки, кроме всего

прочего — хороший специ-

алист. Работал плановиком

на бывшей первой шахте.

Зпочно окончил Тульский
горный техникум. Хотя ра-

ботать и учиться очень

трудно, Уточкин выдержал

это испытание. Здесь, в

Северо - Западном СМУ, за

четырнадцать лет он вырос

от инженера-экономиста до

заместителя начальника

управления.

— Какие сложные вопро-

сы ставит перед вами

жизнь и как вы их решае-

те?
. — Честно говоря, — от-

ветил Евгений Прокофье-
вич, — все нелегко ре-

шать. Но самым сложным

и самым острым для меня

был и остается вопрос о

кадрах. Много, а точнее

почти все, зависит от того,

кто возглавляет тот или

иной участок. Ошибка с

выдвижением человека на

руководящую работу доро-
го обходится предприя-
тию. В этом деле руко-

водствуюсь одним прави-

лом: семь раз отмерь, один
раз отрежь.

Всегда при выдвижении
человека на ответствен-

ный участок советуюсь с

членами парткома, руко-

водителями предприятия,
людьми. И, как правило,

ошибок не бывает. Вот, к

примеру, Михаил Ивано-
вич Евсеев. Был слеса-

рем, учился в школе ра-

бочей молодежи, заочно

окончил строительный
институт. Решили поста-

вить его мастером. Спра-
вился. И вот уже года че-

тыре успешно возглавля-

ет производственный от-

дел управления. Точно
так же выросли у нас на
предприятии мастер цеха

металлоконструкций Вла-
димир Яковлевич Алек-
сеев, прораб Владимир
Николаевич Строганов,
мастер Анатолий Ивано-
вич Котин и другие, в не-
давнем прошлом слесари.

Добавить к сказанному

можно, пожалуй, лишь то,

что в управлении создан

необходимый резерв кад-

ров.

В этом заслуга партийно-
го бюро. Почти у каждого

руководителя, специали-

ста — бригадира, мастера,

начальника участка, цеха

— есть «дублер». Он заме-

няет его во время отпусков,

болезней, командировок,

постепенно входит в курс

дела. Партбюро постоян-

но работает с такими людь-

ми, учит их, организовыва-

ет обмен опытом, проводит

лекции, экскурсии.

Управление уже долгое

время не дает заявки на

специалистов.

— Что нужно для того.

чтобы повысить уровень

партийной работы?
— Интересно было бы

подсчитать, — ответил

Уточкин, — сколько вре-

мени за семь лет секре-
тарской работы ушло у

меня на совещания и за-

седания? Не хочу сказать,

что все оно, бесполезно по-

теряно, но все же надо со-

кращать число совеща-

ний, заседаний. Больше
времени останется на ор-

ганизаторскую работу. В
1970 году в этом направ-

лении был прогресс —нас
реже отрывали от работы
с людьми.

В первые годы моей ра-
боты в управлении нас

редко навещали предста-
вители горкома КПСС. Те-
перь чаще бывает инст-

руктор ГК КПСС Ю. Ф.
Азаренко (кстати, наш

бывший слесарь — брига-
дир — мастер). Конечно, у

меня больше жизненного

опыта, знаний, но хоро-

ший совет, дельное пред-
ложение никогда и нико-

му не были помехой.
Надо больше заботиться

о повышении роли и от-

ветственности каждого
члена партии, чаще при-
глашать коммунистов на

заседания бюро, слушать

их отчеты на партийных

собраниях. Большую роль

в этом должны сыграть
партийные поручения.

Все мероприятия гото-

вить не «для галочки»,
отчета, а для того, чтобы
толк был. Какую ошибку
допускал я на первых по-
рах? Работал в одиночку.
Надо подготовить доклад
на собрание — сажусь и
пишу, не советуясь даже
с членами партийного бю-
ро. Партийная работа —

работа коллективная.

Правильное мнение. Зас- 
луга партбюро управления ^
и его секретаря в том и со-

стоит, что здесь добивают-
ся прежде всего высокой
активности всех коммуни-

стов, в общественную рабо-
ту вовлекают широкий
круг актива, бригадиров,
мастеров. В управлении не

знают, что такое «штатные

ораторы». А раз так, зна-

чит, вопросы решаются пра-

вильно, уровень работы по-

вышается.

Много интересного мо-

жет рассказать Евгений
Прокофьевич Уточкин.
Ведь у него за плечами

большой стаж партийного
руководителя. Но главное

в том, что он правильно по-

нимает и умелд организу-

ет партийную работу.
Н. ТИМОФЕЕВ.

ТУРНИР БОКСЕРОВ
ЛУЧШИЕ МОЛОДЫЕ БОКСЕРЫ ОБЛАСТИ

ПРИМУТ УЧАСТИЕ В СОРЕВНОВАНИЯХ НА КУБОК
СЛАНЦЕВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ГАЗЕТЫ

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Принято решение о проведении соревнований на ку-

бок газеты «Знамя труда» по боксу среди юношей Ленин-
градского областного совета добровольного спортивного

общества «Труд». По предварительным данным, в них

примут участие юные боксеры Сланцев, Кингисеппа, Вол-
хова, Кирова, Киришей и Выборга. Сегодня мы публи-
куем положение об этих соревнованиях.

ПОЛОЖЕНИЕ
О СОРЕВНОВАНИЯХ НА КУБОК ГАЗЕТЫ

«ЗНАМЯ ТРУДА» ПО БОКСУ
СРЕДИ ЮНОШЕЙ ЛОС ДСО «ТРУД»

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ
Повышение спортивного мастер-

ства.

Выявление сильнейших боксе-
ров-юношей области.

Проверка состояния работы с

боксерами в коллективах физкуль-
туры области.

Подготовка спортсменов-разряд-

ников.

РУКОВОДСТВО
СОРЕВНОВАНИЯМИ

Руководство осуществляется от-

делом ЛОС ДСО «Труд» и федера-
цией бокса. Непосредственное про-

ведение , Соревнований осущест-

вляется судейской коллегией на

местах.

ВРЕМЯ И МЕСТО
ПРОВЕДЕНИЯ

Соревнования проводятся по

круговой системе в марте— апре-

ле 1971 года. Соревнования бу-
дут проходить по воскресным

дням, начинаться в 14 часов.

Взвешивание участников — с 11
до 12 часов.

УЧАСТНИКИ
СОРЕВНОВАНИЙ

К соревнованиям допускаются

боксеры-юноШи не ниже второго

спортивного ' разряда 1954 — 55
годов рождения. Состав команды

— 12 человек. К соревнованиям

допускаются команды в составе не

менее восьми человек, выступаю-'
щих в разных весовых категори-

ях.

условия
проведения соревновании

Соревнования проводятся по

действующим правилам, утверж-

денным Всесоюзным Комитетом по

физической культуре и спорту.

Командное первенство определяет-

ся по наибольшей сумме очков,

набранных командой во всех

встречах данного первенства, при

условии, что за победу команда

получает 2 очка, за ничью — 1 и

за поражение — 0.
награждение

Команда — победитель сорев-

нований — награждается переходя-

щим кубком газеты «Знамя тру-

да» (орган Сланцевского горкома

КПСС и городского Совета деп^

татов трудящихся), памятным вым-

пелом и грамотой ЛОС ДСО
«Труд».

Команды, занявшие второе и

третье места, награждаются па-

мятными вымпелами и грамотами

ЛОС ДСО «Труд», а тренеры г-

дипломами.

условия приема
Организация, командирующая

команду на соревнования, несет

расходы по проезду в оба конца

и на питание. Организация, при-

нимающая у себя команду, несет

расходы по размещению участни-

ков- и берет на себя организацию

мест, соревнований и.судейство.
Учебно-спортивный отдел

ЛОС ДСО «Труд».

В Братске при магазине «Совре-
менник» организован клуб юных

друзей книги. Двести ребят из раэ-г--

ных школ города ежедневно после

уроков разносят по домам жителей
города книги, журналы, открытки,

конверты, марки.

НА СНИМКЕ: заведующая отде-

лом художественной литературы

Г. Ф. Плиско передает активистам

клуба книги для продажи населе-

нию.

Фото М. Минеёва.

Фотохроника ТАСС

ПРИГЛАШАЕТ

ДВОРРП КУЛЬТУРЫ

Впервые в этом году Дворец

культуры комбината «Сланцы»

проводит бал у новогодней елки

для тех, кому за 25... 15 января

Дворец культуры гостеприимно

приглашает вас отдохнуть, потан-

цевать, повеселиться с друзьями.

Для вас прозвучат любимые
танцевальные мелодии: всегда мо-^

ДЛЯ ТЕХ, КОМУ ЗА 25...
лодои. нестареющий вальс, танго,

фокстрот. Вы разучите очень по-

пулярный, полюбившийся всем та-

нец «Казачок». Любители пляски

и песни смогут отличиться в кон-

курсах и получить новогодний су-

венир. Шутки, смех и хорошее на-

строение не покинут вас.

Па бал приглашен массовик-за-

тейник, лауреат Всесоюзного кон-

курса массовиков-затейников Яков
Берлин.

Хочется надеяться, что подоб-
ные вечера станут хорошей тра--*1

дицией.
Н. АГАФОНОВА,

зав. массовым сектором. 

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 16 ЯНВАРЯ

9.00 — «Гимнастика для

всех». 9.30 — Новости. 9.35 —

«Друг наш, песня». Концерт.
10.30 — Для детей: «Веспокой-
ная-семейка». 11.00 — «Объек-
тив». Передача для кинолюбите-
лей. 12.15 — «Шедевр» (из ГДР).
13.30 — Факультет науки и тех-

ники: «Явления жизни и,, пути

их познания». 14.10 — Новости.
14.15 — Факультет культуры:

«Современная советская поэзия».

15.00 — Спортивная передача.
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КИНОТЕАТР «ТРУД»

[объявляет прием учащихся \
на обучение профессии ;

киномеханика
а '

: для работы в сельской кино- ;

; сети.

Дирекция.

17.30 — «Здоровье». 18.00 —

Новости. 18.05 :— Цветное теле-

видение. Мультфильм «Мауг-
ли». 19.30 — Чемпионат СССР
по фигурному катанию. 20.30 —

«Время». 21.00 — Цветное теле-

видение. «Наедине со словом».

22.00 — «В эфире — «Моло-
дость» : «Алло, мы ищем талан-

ты». 23.30 — 23.45 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 16 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Художе-
ственное воспитание для уча-

щихся VI — X классов: «Илья
Репин». 12.15 — «Шедевр» (из
ГДР). 17.30 — Вечерняя про-

грамма. 17.35 — Художествен-
ный фильм «Угрюм-река», IV
серия («Крах»). 18.50 — «Эстон-
ский телефильм» на экране. 19.25
— «ЭРФ —реклама». 19.30 —Чем-
пионат СССР по фигурному ка-

танию: произвольная программа

(из Риги). 20.30 — «Танцуй,
танцуй...». 21.00 — «Вечер за

чашкой чая». 21.30 — «Актуаль-
ная камера». , 22.00 — «В эфи-
ре — «Молодость»: «Алло, мы

ищем таланты» (из Ленинграда).

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 янва-

ря — «Черный тюльпан». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 января — «Ошибки молодо-

сти». Начало в 17,' 22 часа, 15 ян-

варя — «Серенада большой люб-
ви». Начало в 17, 19, 21 час..

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 ян-

варя — «Девичий монастырь».

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20,
22 часа. 15 января — художест-
венный фильм «Сердце Бониву-
ра». (Две серии в один сеанс).
Начало в 12, 15, 18, 20 часов 50
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 января

— «Верный солдат Панчо Вильи».

Начало й 17, 19 часов.

г Газета выходит

ж» втфникам, средам, четвергам,

пятницам и дуббд^ам
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